

# *Bolt e Ibargüen, primeros votos a mejores atletas latinoamericanos*

---



La Habana, 15 nov (RHC) El astro jamaicano Usain Bolt y la estrella colombiana del triple salto Catherine Ibargüen obtuvieron hoy el voto de la revista CubaPLUS en la Encuesta Deportiva de Prensa Latina sobre los mejores deportistas latinoamericanos y caribeños del año.

Ganadores el pasado 2015 del título de mejores deportistas entre hombres y damas, respectivamente, Bolt e Ibargüen volvieron nuevamente por sus fueros en 2016.

El extraordinario sprinter jamaicano conquistó por tercera vez las medallas de oro en 100 metros, 200m y el relevo 4x100m en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, mientras Ibargüen resultó la reina indiscutible del triple salto en esos juegos y luego conquistó por cuarto año consecutivo el liderazgo de ese evento en la séptima Liga de Diamante.

CubaPLUS, publicación canadiense especializada en Cuba, también dio su voto al equipo brasileño de fútbol, campeón olímpico en Río, como el mejor de la región en la edición 53 de esta encuesta.

Como otros deportistas destacados también aparecen por CubaPlus la tenista puertorriqueña campeona olímpica Mónica Puig, el luchador cubano de estilo grecorromano Mijaín López, que se tituló en Olimpiadas por tercera ocasión en la cita brasileña.

También, el jugador de fútbol Neymar Junior, pieza clave del club Barcelona y del seleccionado auriverde; asimismo, el ciclista colombiano Nairo Quintana, ganador de la Vuelta a España y tercero del Tour de Francia este año, y el formidable jugador de béisbol dominicano David Ortiz, que bateó 315 de promedio en su última temporada en Grandes Ligas, con 38 jonrones y 128 carreras impulsadas.

Cada año desde 1964, la agencia de noticias Prensa Latina convoca a las redacciones deportivas de todas latitudes a participar en la elección de los atletas latinoamericanos más brillantes del presente curso.

El primer ganador de la Encuesta fue el velocista cubano Enrique Figuerola, medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Tokio-1964, en 100 metros planos.

En 1980 se decidió incluir al Mejor Equipo del Año, y en 1988 comenzó por separado la premiación de hombres y mujeres. La nadadora costarricense Silvia Poll resultó la primera triunfadora entre las damas.

Durante 2015, el velocista jamaicano Usain Bolt y la triplista colombiana Caterine Ibargüen ganaron el título de Mejor Deportista del Año, en tanto el once de fútbol de Chile, campeón de la Copa América, se llevó el lauro por equipos.

Diego Armando Maradona, Javier Sotomayor, Teófilo Stevenson, Alberto Juantorena, Ayrton Senna, Iván Pedroso, Sammy Sosa, Lionel Messi, Ronaldinho Gaucho, Ana Fidelia Quirot, Ana Gabriela Guevara, Mireya Luis, Marlene Otte, entre muchos otros astros, figuran entre los ganadores de esta tradicional encuesta.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/112096-bolt-e-ibarguen-primeros-votos-a-mejores-atletas-latinoamericanos>



**Radio Habana Cuba**